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ATA Nº 031/2021 
 

Aos seis (06) dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e um (2021), às 

dezenove horas (19h00min), no Plenário Vereador Alberto Schmitz da 

Câmara de Vereadores de Roca Sales, Estado do Rio Grande do Sul, 

reuniram-se os (as) senhores (as) Vereadores (as) para uma Sessão Ordinária. 

O Presidente da Mesa Diretora, Vereador Cleiton Telocken, assumiu a 

direção dos trabalhos, tendo como Vice-Presidente, Vereador Gilvani 

Bronca e Secretário, Vereador Tairo Weirich. Presentes os seguintes 

Vereadores: Antonio Valesan, Cleber Scotta, Henrique Pivatto, Jaquisele 

dos Santos, Nelson Vasconcelos Salvador e Paulo Ricardo Gonçalves. 

Havendo quórum regimental, o Presidente declarou aberta a Sessão, após, 

informou que não seria feita a leitura da Ata de n° 030/2021 do dia 29 de 

novembro de 2021, sendo que a mesma foi disponibilizada de forma 

eletrônica, em dias anteriores, de imediato o Presidente colocou a Ata em 

discussão e votação, sendo aprovada integralmente e por unanimidade. 

EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício de n° 137/2021, informando 

que no dia 13 de dezembro de 2021, o Senhor Prefeito Municipal Amilton 

Fontana estará viajando para Brasília, DF, com a finalidade de tratar assuntos 

relacionados ao encaminhamento e andamento de projetos junto a vários 

Ministérios e de audiências com Deputados, tratando da liberação de 

recursos federais para o Município de Roca Sales, com retorno previsto para 

o dia 16 de dezembro do corrente ano. Ofício de n° 138/2021, encaminhando 

resposta a requerimentos e indicações Vereadores desta Casa. Ofício de n° 

139/2021, encaminha para arquivamento nesta Casa, cópia da Lei Municipal 

de n° 1.931/2021, sancionada pelo Poder Executivo Municipal na data de 30 

de novembro de 2021. Ofício n° 140/2021, encaminha para apreciação os 

Projetos de Leis números 049/21, 050/21, 051/21 e 052/21. EXPEDIENTE 

DO LEGISLATIVO: Requerimento de n° 108/2021, do vereador Paulo 

Ricardo Gonçalves. Requerimento de n°109/2021, do vereador Antonio 

 
Certifico que a presente. Ata foi 
aprovada por unanimidade, na 
Sessão do dia 20/12/2021, e 
publicada no painel oficial da 
Câmara no dia 21/12/2021. 
 
 

Lucas Matheus Zerwes 
Diretor de Expediente 
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Valesan. EXPEDIENTE EXTERNO: Não houve. Lidos os expedientes, o 

Presidente, diante do Protocolo de Projetos de Leis consulto o Plenário sobre 

a possibilidade de apreciar e votar os Projetos de Lei, logo o plenário 

concordou com a proposta. Após, o Presidente solicitou a leitura dos Projetos 

de Leis. Projeto de Lei n° 049/21: Autoriza o Poder Executivo a celebrar 

Termo de Colaboração com o Conselho Comunitário Pro-Segurança Pública 

de Roca Sales, inscrito no CNPJ sob nº 92.402.759/0001-19, e dá outras 

providências. Projeto de Lei n° 050/21: Autoriza o Poder Executivo a 

celebrar Termo de Colaboração com a Associação Abrigo Comarca de 

Encantado, inscrita no CNPJ sob nº 10.524.306/0001-09, e dá outras 

providências. Projeto de Lei n° 051/21: Autoriza o Poder Executivo 

Municipal a realizar despesas até o limite máximo de R$ 18.754,50, com a 

organização e realização do evento “Natal das Verdadeiras Riquezas 2021”, 

e dá outras providências. Projeto de Lei n° 052/21: Autoriza o Poder 

Executivo a celebrar Termo de Colaboração com a Associação de Pais e 

Amigos dos Excepcionais de Encantado - APAE, inscrita no CNPJ sob nº 

88.049.416/0001-45, e dá outras providências. Projetos foram colocados 

para apreciação. Na apreciação do Projeto de Lei n° 049/21, o vereador 

Gilvani Bronca, esclareceu que o termo de colaboração com a Policia Civil 

é anual, sendo que a falta de segurança está afetando a sociedade, porém o 

Projeto não vem em decorrência dos últimos acontecimentos na cidade, 

vindo a ser um Projeto já tratado em outras legislaturas. Na apreciação do 

Projeto de Lei n° 050/21, foi solicitado pedido de vistas pelo vereador Cleber 

Scotta, desejando que seja encaminhado Ofício para alguém do Executivo 

explanar sobre o Projeto em Tela, assim como os vereadores Antonio 

Valesan e Henrique Pivatto desejam mais esclarecimentos sobre a matéria. 

No projeto de Lei n° 051/21, o vereador Nelson Vasconcelos Salvador, 

solicitou pedido de vistas, pois entende a necessidade de explicações 

referentes ao Projeto. Na apreciação do Projeto de Lei n° 052/21, o vereador 

Antonio Valesan, disse ser favorável, no entanto, gostaria que fosse 

verificado a possibilidade de ter trabalhadores de Roca Sales junto a APAE 

e assim como a Convocação do Presidente da APAE no próximo ano para 

explicações. Já o vereador Cleber Scotta, salientou ser necessário o auxilio 

para a APAE, solicitou apenas a relação das crianças atendidas e tratamentos 

sendo realizados. O vereador Paulo Ricardo Gonçalves, endossou ser 

necessário informações, sendo extremamente importante a convocação de 

Secretários, pois assim poderão ser esclarecidas as dúvidas. Após os Projetos 

de Leis números 049/21 e 052/21, restaram aprovados por unanimidade, 

ficando com pedido de vistas os Projetos de Leis números 050/21 e 051/21. 
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Prosseguindo, o Plenário foi consultado sobre a possibilidade de apreciar e 

votar, de forma imediata, as proposituras do Legislativo. O Plenário 

concordou com a proposta. Após, o Presidente, solicitou a leitura dos 

Requerimentos. Requerimento de n° 108/2021, do vereador Paulo Ricardo 

Gonçalves, solicitando para que, que seja encaminhado ofício pela Câmara 

de Vereadores, a Agência de Correios de Roca Sales RS, afim de atenderem 

ou responderem o requerimento de n° 078/21, enviando em 04 de setembro 

de 2021, solicitando as seguintes informações: - O Correio está efetuando a 

entrega no Bairro Morada do Sol na quadra n°820, todavia nas quadras 

números 598 e 618 que se localizam acima da quadra n°820, gostaria de 

saber o motivo da não entrega de correspondência nesta localidade? - O 

motivo da não entrega de Correspondências no Loteamento Kurt Koste, na 

Linha Vinte e um de abril? - Caso estejam com alguma dificuldade, quando 

será resolvido o problema? - Outrossim, gostaria de saber quais localidades 

podem ser abrangidas pelas entregas dos Correios em nosso município? 

Requerimento de n° 109/2021, do vereador Antonio Valesan, solicitando ao 

Executivo Municipal, ao Poder Executivo, para que tome as providências 

cabíveis, no sentido de reparar a pavimentação da Rua Napoleão Maioli, no 

trecho entre o Colégio CEAT e o Salão Comunitário Evangélico, uma vez 

que o asfalto está danificado, ademais gostaria que fosse remitida para 

Câmara de Vereadores a cópia da nota fiscal e do valor gasto na obra. Os 

vereadores proponentes fizeram suas colocações. Na apreciação do 

requerimento de n° 108/21, o vereador Henrique Pivatto, destacou que 

deveria ser convocado o responsável pelos correios, pois assim seriam 

esclarecidas as dúvidas. O vereador Cleber Scotta, destacou que o 

requerimento é repetitivo, salientou se abster de votação, no entanto, 

concorda com o assunto. Na apreciação do requerimento de n° 109/21, 

salientou acreditar que este valor faz parte do crédito de R$2.500.00,00. No 

entanto o vereador Cleiton Telocken, esclareceu que se trata de uma emenda 

no valor R$250.000,00 oriunda do Deputado Federal Marcio Biolchi, 

destacou que o asfalto está na garantia. Após, os requerimentos foram 

colocados para votação restandoa provado por 07 votos e uma abstenção do 

vereador Cleber Scotta, o requerimento de n° 109/21aprovado por 

unanimidade. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O vereador Nelson 

Vasconcelos Salvador, devidamente inscrito, agradeceu a Câmara de 

Vereadores, pois juntamente com a legislatura anterior e o Executivo, foi 

elabora um Projeto de auxílio para os policiais, sendo de grande importância 

para a sociedade, aproveitou e solicitou reparos no Prédio da Brigada Militar, 

pois o local que ela estava está abandonado, devendo ser reformado e limpo. 
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O vereador Antonio Valesan, solicitou espaço, informou que não 

compareceu ao evento junto ao Governador do Estado, pois reivindicou um 

recurso para a reforma da Brigada, porém não foi atendido o pedido, 

destacou que existe uma viatura nova para cidade de Roca Sales e a mesma 

se encontra em Lajeado, sendo está uma situação incompreensível. O 

vereador Cleiton Telocken, solicitou espaço, disse que a Brigada de Roca 

Sales deveria ficar aberta 24 horas, salientou que esteve na Secretária de 

Segurança Pública, porém não existe recurso para a reforma da Briga Militar, 

será aberta uma licitação para a reforma da Brigada, através de recursos do 

cofre municipal, solicitou que sejam feitos os Boletins de Ocorrência, pois 

assim será medido o número de policiais disponíveis para cada cidade.  O 

vereador Henrique Pivatto, solicitou espaço, colaborando que não pode ser 

eximida a responsabilidade do município, sugeriu que as sobras de recursos 

da Câmara sejam destinadas para melhoria do prédio da Brigada Militar. O 

vereador Cleber Scotta, solicitou espaço, destacou a importância da reforma 

da Brigada, destacando que a mesma não fique em condições que as cheias 

atinjam, caso contrário não adiantará reformar. Ao final, o vereador Nelson 

destacou que sugeriu o uso um pouco do recurso da rede de água para auxiliar 

na reforma do prédio. Solicitou que seja feita a limpeza da academia ao ar 

livre no Bairro Dois Lajeados, pois a situação está deprimente. Após, o 

Presidente agradeceu a presença dos moradores do Bairro Por do Sol, caso 

queiram usar a Tribuna na próxima sessão para explanar sobre a segurança 

pública, poderão se inscrever. O vereador Paulo Ricardo Gonçalves, 

devidamente inscrito, demonstrou a importância da segurança pública, 

solicitando uma audiência pública com Promotores, Juízes, Policia Civil e 

Militar, Administração e população, pois assim acharemos uma solução 

adequada para o assunto, destacando que a comunidade está refém dos 

marginais. Na sequência, parabenizou o grupo dos Desbravadores de Roca 

Sales pela realização de olimpíadas no Centro Social Urbano, parabenizando 

a todos envolvidos, pois esta é uma forma de educar as crianças e jovens, 

ademais solicitou brevidade no Projeto de Lei que versa sobre o Natal. A 

vereadora Jaquisele dos Santos, devidamente inscrita, salientou que a cidade 

está passando um momento crítico com a segurança, pois estão ocorrendo 

muitos fatos nos últimos dias, salientou que a policia faz sua parte, endossou 

o pedido de uma audiência pública, demonstrando que a segurança pública 

seria um dever do estado, no entanto, a administração municipal sempre está 

investindo na área da segurança, já tendo feito um repasse de mais de 

R$400.000,00 em 2021. Após salientou investimentos na ABRAVAT de 

R$86.587,60, ajuda para o CONSEPRO para policia civil o valor de 
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R$12.100,00, pagamento de duas estagiarias no valor de R$37.550,40, 

doação de um terreno para construção de uma Delegacia no valor de 

R$280.000,00, custeio para Brigada Militar no valor de R$29.000,00, 

reforma do espaço cedido para a Brigada Militar no valor de R$20.000,00 e 

reforma do prédio da Brigada Militar no valor de R$90.000,00. Destacou que 

aproveitou a presença do Vice-governador Ranolfo Vieira Junior para 

realizar a entrega de um ofício informando os problemas que estão ocorrendo 

na nossa cidade, salientou a importância de fazer os Boletins de Ocorrência 

para ocorrer o aumento de policiais na cidade. O vereador Antonio Valesan, 

solicitou espaço, destacou que antes de o Governador anunciar novas rotas 

turísticas, deveria auxiliar no término das obras em andamento e pensar na 

segurança pública. O vereador Nelson Vasconcelos Salvador, solicitou 

espaço, salientou estar feliz pela destinação de valores para a obra da Brigada 

Militar, salientou que este pedido foi seu e do vereador Cleiton Telocken, 

salientou que quando o Governador estava na cidade havia muito 

policiamento. Ao final, a vereadora Jaquisele agradeceu a colaboração de 

todos e salientou que apenas apresentou os dados a título de informação. O 

vereador Cleber Scotta, devidamente inscrito, demonstrou estar feliz pelo 

município ter sido contemplado pela rota do pão e vinho, informando que 

Roca Sales tem muita extensão territorial, ademais salientou que o 

Governador está fazendo um bom trabalho deixando a folha de pagamento 

em dias e renovando a situação financeira do Estado, destacou que o trabalho 

do convênio é de todos tanto Executivos quanto Legislativos. Após, 

comentou sobre os vandalismos realizados na cidade como quebra de vasos, 

solicitou punição para este tipo de atitude, após solicitou que o prédio da 

Briga Militar seja feito em dois pisos, solicitou que se for preciso seja 

utilizado a sobra da Câmara de Vereadores. O vereador Gilvani Bronca, 

solicitou espaço, disse ter criado a Tribuna Livre quando foi Presidente do 

Legislativo, salientou que a Tribuna foi utilizada pelo Governador e outras 

autoridades, ficando muito feliz pelo resultado. O vereador Nelson 

Vasconcelos Salvador, solicitou espaço, disse ter solicitado vistas ao Projeto 

Natalino, pois o mesmo deveria ter sido enviado com antecedência, solicitou 

o envio de algum mimo para as crianças carentes. O vereador Henrique 

Pivatto, solicitou espaço, disse que o vereador Nelson apenas solicitou 

inclusão social de toda a população. Finalizando o vereador Cleber, destacou 

a importância da aquisição de dois caminhões para o município, porém a 

caçamba dos caminhões deveria ser mais adequada, pois a tampa está com 

dificuldade para abrir. Após, o Presidente colocou a ida para Brasília entre 

os dias 13 de dezembro até 16 de dezembro de 2021, restando aprovado por 
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unanimidade. Dando andamento o Presidente, convidou a todos para a 

próxima Sessão Ordinária ocorrerá no dia 20 de dezembro de 2021, às 19 

horas. Nada mais havendo a se tratar, declarou, sob a proteção de Deus, 

encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 06 de dezembro de 2021. Registre-se. 

Publique-se. 
 

 

 
Cleiton Telocken                           Gilvani Bronca             Tairo Weirich 
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Jaquisele J. dos Santos                   Nelson V. Salvador Paulo R. Gonçalves 
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